

Camat Kota Kisaran Timur Lantik Pengurus Lembaga Seni Qasidah Indonesia (LASQI) Kecamatan Kota Kisaran Timur

Edward Banjarnahor - ASAHAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 19, 2022 - 00:39



ASAHAN - Camat Kota Kisaran Timur A. Syaiful P. Pasaribu. S.AP., M.M melantik Pengurus Lembaga Seni Qasidah Indonesia (LASQI) Kecamatan Kota Kisaran Timur di Aula Kec. Kota Kisaran Timur, Asahan, Sumatera Utara, pada hari Jumat, (10/06/2022).

Dalam sambutannya Ketua LASQI Kabupaten Asahan menyampaikan ucapan,

"selamat kepada Pengurus LASQI Kec. Kota Kisaran Timur yang telah dilantik, dengan adanya LASQI di Kecamatan ini maka kita harus bersinergi dan bekerja sama untuk pengembangan seni Qasidah di Kabupaten Asahan."

Camat Kota Kisaran Timur dalam arahan dan bimbingannya mengatakan, "Pengurus LASQI masih perdana di Kecamatan Kota Kisaran Timur maka dari itu masih banyak yang harus dipelajari oleh pengurus yang baru saja dilantik dengan terus berkomunikasi kepada pengurus LASQI Kabupaten Asahan."

Lanjutnya, "mudah-mudahan dengan adanya LASQI nantinya dapat menambah semangat serta dukungan kepada para peserta nasyid dari Kecamatan Kota Kisaran Timur yang akan bertanding dalam waktu dekat ini pada pelaksanaan Festival Seni Qasidah tingkat Kabupaten Asahan serta dapat mewujudkan regenerasi untuk menjadi pemain nasyid perwakilan Kecamatan Kota Kisaran Timur dan juga dapat membentuk pengurus LASQI ditingkat Kelurahan yang ada di Kecamatan Kota Kisaran Timur."

Diakhir arahnya, Syaiful mengucapkan selamat kepada Bapak Dahnel Pasaribu sebagai Ketua LASQI Kec. Kota Kisaran Timur serta mengajak kepada kita semua untuk mendukung visi dan misi Bupati Asahan Bapak H. Surya, BSc dan Wakil Bupati Asahan Bapak Taufik Zainal Abidin, S.Sos., M.Si yaitu Masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter.

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut Ketua DPD LASQI Kabupaten Asahan (mewakili), Danramil 06/KS (mewakili), Sekretaris Kecamatan Kota Kisaran Timur, pengurus LASQI Kec. Kota Kisaran Timur dan hadirin lainnya. Edward Banjarnahor